

# Luis Guerrero se aúna a la defensa del Cerro Quilish

## El Pueblo debe mantenerse unido en esta cruzada



Rompiendo la barrera de la distancia, el congresista Luis Guerrero Figueroa, dejó expresa constancia que su corazón y sus sentimientos están desde siempre con las justas luchas del pueblo de Cajamarca, identificándose totalmente con la intangibilidad del cerro Quilish.

Tras lamentar no estar presente en la movilización de ayer, por tener que cumplir con sus obligaciones legislativas, Guerrero Figueroa, formuló un llamado al pueblo cajamarquino, para que no cese en su terca intención de hacer prevalecer su intención que el cerro en litigio, no sea explotado por Minera Yanacocha.

Tenemos -dijo- que cerrar filas en torno a este tema, y por tanto estas movilizaciones tienen que hacer reflexionar a los funcionarios de la minera, para que entiendan que antes que nada está la vida y no la vil explotación de los recursos minerales, sin los

mecanismos adecuados que preserven un medio ambiente acorde con la supervivencia humana. «Debo indicar para quienes piensen lo contrario que debido a mi formación profesional y política, siempre hemos estado de lado de las aspiraciones populares, y esta defensa del cerro Quilish se enmarca en ese concepto, por eso reafirmo mi voluntad de defender su intangibilidad si así lo disponen las normas técnicas», reafirmó.

En opinión del legislador cajamarquino, el veredicto del Tribunal Constitucional, no será definitivo para la explotación del cerro Quilish, porque ese máximo organismo legal, se limitará a precisar la competencia del gobierno local, para determinar zonas intangibles, y posteriormente serán los estudios técnicos quienes tengan la última palabra. Lo que si es definitivo -argumentó- es que cualquier operación minera o de otra naturaleza que trastoque el medio ambiente tendrá nuestro absoluto rechazo, y estaremos cerrando filas, en cualquier escenario y ocasión, conforme lo hemos demostrado en más de una oportunidad. De nuestra conducta jamás nadie puede dudar; porque nos debemos al pueblo que nos eligió.